

PACIENTES

11 pacientes, 4 varones y 7 mujeres, elegidos entre los pacientes con EA leve y moderada y entre aquellos usuarios con afición por los perros. edad [64-86]

INTERVENCIÓN

3 meses de TA con perros en Torrafal. estudio observacional, longitudinal.
Hipótesis planteadas : 1. Que la terapia mejora la calidad de vida de los pacientes
2. Que produce reacciones de afecto y placer durante la terapia.
Se usan dos escalas distintas, la NPTE (Non Pharmacological Therapy Experience) y la Qol-AD, pasada esta última a pacientes o a los familiares.
La terapia ha consistido en la integración de los perros en las tareas habituales de la Asociación, empleándolos como herramientas y no como finalidad, dos días a la semana durante una hora y cuarto cada día.

RESULTADOS

observaciones preliminares: los pacientes participantes en la terapia con mascotas muestran un mayor grado de interacción social y una notable reducción de la apatía, siendo la expresividad emocional más rica y aumentando la capacidad de comunicación, verbal y no verbal.

CONCLUSIONES

La terapia con mascotas es un medio que permite mejorar la calidad de vida de nuestros pacientes.



Hospital Universitario
de Torrejón

Comunidad de Madrid

Neurología. Estudio sobre los beneficios de la terapia asistidas con
perros para personas con Alzheimer y demencias